

## Taxi- und Busunternehmen Güntheroth

In den 50er Jahren des vorigen Jahrhunderts führte Justus Güntheroth einen kleinen Fahrrad-Handel mit Reparaturwerkstatt, eine Tankstelle und ein Taxi-Unternehmen.



1960 entschloss er sich, das Taxi-Geschäft auszuweiten.

Im Laufe der Jahre erwarb er mehrere Omnibusse und betrieb zunächst ein Schulbus- und später in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn ein Linienbus-Unternehmen. Auch die Tankstelle wurde erweitert und alle Kraftstoffarten angeboten.



Schon im Jahre 1985 konnte er stolz auf sein Geschaffenes zurückblicken:

1985

**15. Juni:** Sein 80. Lebensjahr vollendete der Fuhrunternehmer Justus Güntheroth in Ostheim. Acht Groß- und zwei Kleinbusse machen heute seinen Fuhrpark aus, den er aus dem Nichts aufgebaut hat. Trotz seines hohen Alters steht der Jubilar noch täglich in der Werkstatt. Seine Fahrzeuge laufen im Schul-, Berufs-, Werk- und Ausflugsverkehr. Güntheroth ist auch zuverlässiger Partner im Busdienst der Deutschen Bundesbahn.

Zeitungsbericht vom  
15.06.1985



Nach dem Tod des Sohnes Hans, der mit im Unternehmen tätig war, übernahm dessen Witwe Anneliese Güntheroth die Führung. Die Leistungen des Betriebes wurden mehr und mehr reduziert und schließlich das gesamte Anwesen verkauft.